



**"Wir, die wir von SEINER Weisheit, Erfahrung und Optimismus geprägt worden sind, nehmen sein Vermächtnis an. Von dort werden wir uns die Kraft holen und arbeiten, damit die Flamme seiner Hoffnung, die auch Eure ist, nie erlöschen mag. ( Prof. Celso Limberger, Sekretär der Fundación)**

Liebe Freunde und Gönner,  
Ermutigt durch das Beispiel und Vorbild von Pater Josef, hat sich in Capiovy die Fundación (Stiftung) Padre José Marx SVD gegründet, geleitet von Padre Juan Wilman SVD, einem Missionar aus Polen. Das Ziel ist es, die Werke von Pater Josef kontinuierlich weiter zu führen.

1. Die Betreuung der Gemeinschaftsdörfer der Ureinwohner der Guaranies Mbya:  
Hier die Hinführung zu der Erziehung und Bildung in den bilingualen Schulen , die Weiterführung der Primaria Nu Porá und vier angeschlossene Dörfer, sowie eine Secundaria-Schule, geführt wie eine EFA (Yacutinga) Die Guaraniearbeit wird koordiniert von Schwester Ana, (Steyler Missionsschwester und langjährige Mitarbeiterin von Pater Josef). Außerdem wird der An- und Verkauf der Guaranie-Handwerkskunst fortgeführt. Zur Zeit werden die artesanias (das Kunsthandwerk der Guaranies) vorwiegend in Argentinien verkauft - und an deutsche Touristen, die sie dann mitnehmen nach Deutschland.

2.- Die EFA's, Unter der Leitung von Padre Juan Wilman und der UNEFAM (Dachverband der EFA's in Misiones). Wird die Religiöse, pädagogische und methodische Weiterbildung der Lehrer unterstützt.

3.- Radio Guadalupe International: Die Live-Übertragung der Sendestation erfolgt weiterhin von 6 bis 22 Uhr und 24 Stunden in [www.radioguadalupe.com.ar](http://www.radioguadalupe.com.ar). Man ist bestrebt, dass der Sender, der Fundación übertragen wird. Außerdem, sollen durch eine Neuorganisation von Personal - und Betriebskosten insgesamt die Kosten gesenkt werden. Man versucht auch, durch lukrative Werbung und andere Möglichkeiten in Argentinien Geld zu bekommen, um den Sender zu erhalten.

Der kommende 22. Juni ist für uns alle und für Sie, ein sehr bedeutendes Datum. Es jährt sich zum ersten Mal der Todestag von Pater Josef.

In Ruiz de Montoya, wo er zuletzt wohnte, wird in der „Plaza de la Hermandad“, eine Büste von seiner Person, Enthüllt und Eingeweiht. Nach einer Eucharistiefeier folgt ein gemütliches Beisammensein mit Abendessen in seinem Gedenken, so wie ER es gerne mochte.

Das ist eines von vielen Ehrungen für Pater Josef. In Puerto Rico wurde eine Mauer erstellt ,eingraviert sind seine Ideen und sein Porträt.

In San Ignacio hat man einen Park mit einem Kinderspielplatz errichtet, dazu noch eine Strasse mit seinem Namen benannt und ein Monument in der hiesige EFA Schule errichtet. In Capioví, hat man im Museum „Casa de los Abuelos“ einen Raum eingerichtet in dem persönliche Gegenstände aus seinem Leben zu sehen sind.

In seinem letzten Brief von 2009, bat uns Padre Josef, dass wir immer zusammen, in Gottes Liebe und mit unserem Nächsten verbunden bleiben, und dass unser Leben ein Zeichen Gottes werde.

Es ist ein neues Beginnen, darum bitten wir Sie, uns Ihre Telefonnummer und E-Mail Adressen zu senden, damit wir uns besser Kennen lernen. Unsere Adresse steht unten geschrieben.

Sie können auch an Manfred Brauner , Kranichweg 3, in 33335 Gütersloh oder an Christel Theißen , Josef-Steiner-Str. 20, 46509 Xanten, vom Bildungs- u. Förderungswerk (BFW) P. Josef Marx SVD e.V., schreiben.

Wir bedanken uns herzlich für Ihre Unterstützung und hoffen weiterhin auf Ihre Hilfe, damit Pater Josefs Werk im Zeichen von Gottes Liebe, erhalten bleibt.

Im Auftrag der Fundación grüßt Sie herzlich

**Kontakt Adresse:**

**E-Mail** [fundacionpadrejose@gmail.com](mailto:fundacionpadrejose@gmail.com)

**Telefon: +54 3743 49 30 09** (Silvestre Strieder, Sekretär)

Bitte helfen Sie weiterhin mit ihrer Spende unter dem bekannten Konto: der Steyler Missionsprokur,

**Arnold Jansen Str. 22, 53754 St. Augustin Konto: 11009. Steyler Bank in 53754 St. Augustin, (BLZ:386 215 00)**

**Unbedingt angeben: Verwendungszweck: P. Josef Marx SVD ARG.**

**Lied der 2. und 3.Klasse der Grundschule in Katupyry**

An Padre Josefs Namen  
Aus entferntem Land kam Er zu uns.  
Er machte was nötig war.  
Nicht nur für die Mbya Guarani.  
Er wollte dass wir verbunden(vereint) in Liebe leben.  
Niemand weiß wirklich wer er ist.  
Nur Gott kennt seinen Namen.  
Ihr werdet jetzt hören und wissen wer Er war:  
Dein Name ist Pai José  
Dein Name ist schön und adlig.  
Eines wissen wir mit Sicherheit, das Du  
Mit unserem Gott Vater bist.



*Juan Wilman*  
Padre Juan Wilman, SVD,